



Ana González y Ana María Palma conducen el acto.

Mujeres opositoras sellaron compromiso en el Caupolicán

Bajo el lema "democracia hoy y no mañana", diversas organizaciones femeninas de oposición concurren ayer al teatro Caupolicán para "sellarse un compromiso con la historia, con el presente y el futuro", según leyeron las conductoras del acto: las actrices Ana González y Ana María Palma.

En la reunión no hubo discursos. En cambio, se siguió un libreto con frases leídas por las animadoras y con intervenciones artísticas. Tampoco hubo emblemas políticos; sólo banderas y distintivos de las organizaciones o lugares de procedencia.

"Aquí estamos, mujeres chilenas, para expresar nuestra decisión de responder hoy y no mañana a la urgencia de construir, en nuestra patria, una plena y real democracia", comenzó Ana González.

Tras la lectura de frases alusivas a la situación económica, los derechos humanos, el exilio, los detenidos-desaparecidos y otros temas, intervinieron pobladoras, profesionales

y artistas. A través de canciones y diapositivas se rindió un homenaje a Gabriela Mistral y Violeta Parra, y una de las cantantes interpretó un tema original dedicado a Sebastián Acevedo Becerra, el hombre que se inmoló en Concepción.

Las dos actrices señalaron que "la destrucción de la patria nos obliga a actuar" y sellaron luego un compromiso en representación de todas las asistentes: "En cada barrio, en cada población, en cada pueblo, en cada ciudad y en cada organización, debemos ser luchadoras de esta causa. Si estamos aquí, debemos mañana ser capaces de ser millones en las calles. Porque somos más".

A la salida de la reunión se produjeron incidentes cuando grupos de mujeres caminaban por San Diego hacia Alameda. Cerca de la Plaza Almagro, Carabineros intervino con el carro lanza-agua y bombas lacrimógenas para disolver a las manifestantes.



Concentración Femenina en el Caupolicán.— En un libreto de dos horas de duración, durante las cuales intervinieron grupos artísticos y diversas oradoras, y se exhibieron variados diaporamas, consistió el acto desarrollado ayer en el Teatro Caupolicán, convocado por agrupaciones femeninas. El programa fue animado por las actrices Ana González y Ana María Palma (en la foto), y entre las expositoras se contaron la sindicalista Olga Poblete y la doctora Haydée López. Entre consignas contrarias al Gobierno, la multitud femenina instó a nuevos actos de protesta, entre ellos un paro nacional, y a la salida del teatro dio lugar a ruidosas manifestaciones que obstruyeron el tránsito y obligaron a la intervención de la fuerza pública.

El Mercurio 30/12/83



CON ALTA concurrencia se efectuó anoche la concentración de mujeres en el Teatro Caupolicán, tras la cual se produjeron incidentes menores en las cercanías, cuando un "guanaco" se aproximó al acceso principal para despejar el lugar. Durante el acto se pidió el retorno a la democracia, el término del exilio y el respeto de los derechos humanos.

Lo Tercero
30/12/83